! BUENAS NOCHES Y BIENVENIDOS!

ES PARA MI UN HONOR, UN PRIVILEGIO Y SOBRE TODO UN ORGULLO PODER COMPARTIR CON TODOS VOSOTROS este momento DE LA Función, y así un poquito de mi vida deportiva, por lo que hoy estoy aquí.

NO QUIERO CANSAROS DEMASIADO, ASÍ QUE INTENTARÉ SER BREVE.

ANTES DE NADA, ME GUSTARÍA DECIROS DOS COSAS: LA PRIMERA ES QUE QUIERO DAR LAS GRACIAS A LA NUEVA CORPORACIÓN POR HABER PENSADO EN MÍ PARA DAR EL PREGÓN. Y LA SEGUNDA ES QUE ESTOY UN POQUITO NERVIOSO, PORQUE PARA MÍ LA FUNCIÓN ES ALGO MUY ESPECIAL Y SIEMPRE PROCURO VIVIRLA CON MUCHA PASIÓN Y A TOPE.

AHORA OS HABLARÉ UN POQUITO DE MIS PRIMEROS PASOS EN BARGAS. MIS PADRES VIVÍAN EN GETAFE, PERO MIS ABUELOS TENÍAN UNA CASITA EN BARGAS, EN LA CALLE EL GATO, DONDE MIS PADRES PROCURABAN TRAERME CADA FIN DE SEMANA Y NUNCA NOS PERDÍAMOS NI UNA SOLA FIESTA DE GUARDAR. ASÍ QUE, SIN DARME CUENTA, FUI CRECIENDO ALREDEDOR DE CADA FIN DE SEMANA, ALREDEDOR DE CADA FIESTA DE GUARDAR PERO, SOBRE TODO, AL OLORCITO DE LAS PANADERÍAS, AL AROMA DE LAS MARQUESITAS Y AL CALOR DE LA COMPAÑÍA DE MIS AMIGOS. POR ESO CUANDO ME PREGUNTAN DE DÓNDE SOY M RESPUESTA ES: DE BARGAS.

MIS PRIMEROS CINCO AÑOS, HASTA QUE MIS PADRES SE INSTALARON AQUÍ, PASÁBAMOS NUESTRO TIEMPO EN CASA DE MIS ABUELOS, MARCELINO Y EMILIA, DONDE LAS NOCHES DE VERANO ERAN PURA MAGIA. RECUERDO A MIS ABUELOS "SENTAITOS" EN SUS SILLITAS AL FRESQUITO DE LA NOCHE, CHARLANDO CON SUS VECINOS, MIENTRAS MIS HERMANAS YO HACÍAMOS NUESTRA LA CALLE, QUE PROCURÁBAMOS COMPARTIR CON NUESTROS AMIGOS.

BUENO, COMO HE DICHO AL PRINCIPIO QUE IBA A SER BREVE, QUIERO CUMPLIR MI PALABRA Y PASO A HABLAROS UN POQUITO DE MI VIDA DEPORTIVA.

DESDE NIÑO SIEMPRE ACOMPAÑABA A MI PADRE EN TODAS SUS COMPETICIONES Y PROCURABA SITUARME DETRÁS DE ÉL CON UN PALO ENTRE MIS MANOS INTENTANDO IMITAR Y APRENDER TODOS LOS MOVIMIENTOS QUE ÉL REALIZABA CON SU ESCOPETA.

PERO EMPECÉ A CRECER, Y SIN DARME CUENTA, ME HICE MAYOR, Y LAS ESCOPETAS, LOS PLATOS Y LAS COMPETICIONES SE ME METIERON EN VENA. ASÍ QUE ABANDONÉ EL PALO Y LAS IMITACIONES Y ME AFERRÉ A LAS ESCOPETAS Y LOS PLATOS. DE LA MANO DE MI QUERIDO PADRE, AL QUE ESTARÉ ETERNAMENTE AGRADECIDO Y AL QUE QUIERO UN MONTÓN, COMENCÉ MI CARRERA DEPORTIVA.

AHÍ COMIENZAN LOS SOFOCOS Y EL Sufrimiento también PARA mi Madre, los padres sabréis, que no es lo mismo ver competir a un marido que a un hijo, pese a poder sufrir con los dos. Pero también aquí, ellos disfrutaban.

EMPIEZO MI CARRERA DEPORTIVA EN EL CAMPEONATO PROVINCIAL. DESPUÉS VENDRÍA EL AUTONÓMICO, Y POR ÚLTIMO EL CAMPEONATO DE ESPAÑA, DONDE QUEDO TERCERO. SOY SELECCIONADO PARA FORMAR PARTE DE LA SELECCIÓN ESPAÑOLA Y VIAJO A ESTADOS Unidos. Aquí ya, me sentí campeón y un día como hoy, mis amigos me hicieron el reconocimiento (si quieres decir lo de la camiseta, como te salga)

EN LA CATEGORÍA JÚNIOR PERMANECÍ HASTA CUMPLIR LOS VEINTE AÑOS, CUANDO PASÉ A SENIOR, DONDE TUVE QUE ENFRENTARME A LOS GRANDES CAMPEONES DEL MOMENTO, CONSIGUIENDO PUESTOS IMPORTANTES.

LLEGÓ LA CRISIS ECONÓMICA Y MI CARRERA DEPORTIVA SUFRIÓ UN PARÓN DE TRES AÑOS, PERO LAS GANAS, EL DESEO, LA ILUSIÓN Y LOS SUEÑOS ME DEVOLVIERON DE NUEVO A LA COMPETICIÓN.

TRAS SUPERAR LOS CAMPEONATOS PROVINCIALES, LOS AUTONÓMICOS Y EL CAMPEONATO DE ESPAÑA, LLEGUÉ A REPRESENTAR A NUESTRO PAÍS EN EL CAMPEONATO DE EUROPA Y el campeonato del MUNDo DONDE CONSEGUÍ, EN EL 2022, SER EL Tercer clasificado Y SEGUNDO POR Equipos, podría deciros que sigo explendido cada vez que lo pienso.

DECÍA AL PRINCIPIO QUE SIEMPRE QUE ME PREGUNTAN DE DÓNDE SOY, MI RESPUESTA ES LA MISMA: ! DE BARGAS ! Aún no he nombrado al que mueve la función, el cristo. Os cuento que no hay viaje que haga sin él, siempre me acompaña, como yo a él desde que tengo uso de razón, y orgulloso de ello. Aquí no os hablo más.. Que me pongo tembloroso.

Por todo esto y muchas cosas más, QUIERO DECIROS QUE ME SIENTO MUY ORGULLOSO DE HABER LLEVADO CONMIGO EL NOMBRE DE NUESTRO PUEBLO POR PAÍSES COMO: ESTADOS UNIDOS,RUSIA, SUDÁFRICA, ARGENTINA ETC., ETC.

BUENO, ESTO ESTÁ LLEGANDO A SU FIN, PERO YO NO QUIERO IRME ESTA NOCHE DE Aquí SIN nombrar mis pilares, mi mujer MAR Y A MI PEQUEÑA CLÁUDIA. Os quiero más de los km que hago para entrenar y competir.. Y rubita, sabes que son muchos! Os quiero!

ASÍ QUE CON VUESTRO PERMISO Y sin extenderme más, VOY A DAR PASO A LA MÚSICA, A LAS CARROZAS Y A LA FUNCIÓN, PORQUE: ! DONDE MUEREN LAS PALABRAS NACE LA MÚSICA Y LA Fiesta! Y para eso estamos hoy aquí!

- !!! BARGUEÑAS, BARGUEÑOS!!!
- !!! VIVA BARGAS!!!
- !!! VIVA EL CRISTO DE LA SALA !!!
- !!! HASTA SIEMPRE !!!
- !!! OS QUIERO !!!